GELASSENHEIT EINÜBEN

Advents-Feier-Abend bei »Tee-nach-Sieben« Gemeindehaus Christuskirche, 01.12.2016

Wenn als Termin der 1. Dezember und als Thema zur Vorbereitung auf Weihnachten die "10 Regeln der Gelassenheit" von Papst Johannes XXIII. für den gemeinsamen Abend geplant sind, dann bietet es sich an, diese Regeln auf mehrere Zeitabschnitte zu verteilen und damit Advents-Wochenkalender zu basteln. So wurden in der Gruppe »Tee-nach-Sieben« diese Regeln aus ganz persönlicher Sicht vorgetragen, durchdacht und in der Runde nach und nach zu sinnvollen Advents-Begleitern zusammengesetzt. Als gedankliche und konkrete Erinnerungs-Mitgeberl für die Gelassenheits-Tage zu Hause gab es dazu eine bunte Vielfalt an wunderschönen Mandalas, Gedichten, Geschichten und zu den jeweiligen Abschnitten passende Musikstücke. Gerlinde Rampeltshammer, die an dem Abend leider nicht dabei sein konnte, hatte bezaubernde Engel für den Zeitraum um den Heiligen Abend gebastelt. Mit all diesen Anregungen, nun im Advent ein wenig mehr Gelassenheit zu leben, konnte dankbar und mit Freude das so inhaltsreiche und immer wieder auch die Gemeinschaft stärkende »Tee-nach-Sieben«-Jahr beschlossen werden.

Ursula Kühlewind

